

府本小学校 学校だより

# 「府本 PRIDE (ふもとプライド) 」 (第9号)

令和6年12月24日 文責 校長 溜渕 知昭

## 地域とともに「歩け歩け大会」！

12月8日（日）に天候に恵まれ、無事に「歩け歩け大会」が開催されました。府本地区協議会主催のこの大会に学校も参画させていただき、ともに地域の行事を盛り上げようと取り組みました。4年生以上はスタッフとして受付やチェックポイント等で活動させていただきました。また、全学年で学習成果物の販売も行いました。PTAは食バザーを開催してくださいり、焼きそばとフランクフルトが完売するほどの大盛況でした。地域でこのような行事が開催されていることを知り、自分たちにできることで地域に貢献する気持ちを高めていく素晴らしい取り組みだと思います。ご協力いただいたすべてのみなさまに心より感謝申し上げます。

### 【主体的に地域行事に参画！】

主体的に参画することで地域に貢献する気持ちを高めていくことを目的とし、6年生を中心に役割を分担していきました。また、各学年の学習成果物の販売も行うための準備も進めてきました。テント張りには昼休みにも関わらず多くの子どもたちが進んで手伝いに来てくれました。みんなで地域の行事を盛り上げようという姿に感動しました。



【6年生を中心とした打合せ】



【事前のテント張り】

### 【歩け歩け大会スタート！】

天候に恵まれ、無事に「歩け歩け大会」が開催されました。開会式では5年生代表が浅田市長にお茶をプレゼントしました。大会では子どもたちがスタッフとして受付やチェックポイントでのスタンプ押しをしたり、ごみ拾いを呼びかけたり、学習成果物を販売したりとがんばりました。また、PTAのみなさんによる焼きそばとフランクフルトの食バザーも大盛況で完売したようです。地域とともに素敵な1日を過ごすことができました。



【市長へお茶のプレゼント】



【楽しく歩きました】



【チェックポイントでのスタンプ押し】



【学習成果物の販売がんばりました】



【大盛況のPTAバザー】

## 荒尾市小学生親睦タグラグビー大会！

12月14日（土）に、小学生親睦タグラグビー大会が開催されました。当日は天候が心配されましたが、途中から回復し無事に実施できました。インフルエンザ流行のために参加できない子どももいて残念でしたが、急遽5年生が助っ人に来てくれ、予定通りの対戦をすることができました。男子は予選リーグを勝ち上がり決勝に進みましたが、惜しくも優勝を逃してしまいました。女子は予選リーグで善戦しましたが、決勝に進むことはできませんでした。しかし、男女ともに最後まで精一杯頑張る素晴らしい姿を見せてくださいました。



## 緑のバトンパス事業

ここ数年恒例になってきました緑のバトンパス事業を6年生が行いました。これは、荒尾市みどり推進協議会が子どもたちの過ごす学校の緑化を推進するとともに、植栽する花苗に卒業する子どもから在校生や新1年生へのメッセージを添えることを条件に花苗を配付することで、あとに続く者に対する思いやりの気持ちや、緑を残しそれを引き継いでいく心を育てる一助とするものです。今年もパンジーなど180ポットほどの花苗をいただきました。それを6年生が、きれいにプランターに植えてくれました。きれいな花を咲かせてくれることと思います！



### 《1月の行事予定》

- 1月 7日（火）冬休み明け集会
- 1月 12日（日）2年生学年レクレーション（防災センター）
- 1月 17日（金）学校運営協議会
- 1月 21日（火）児童集会（給食委員会）
- 1月 23日（木）授業改善アドバイザー事業、1年生学年レクレーション（給食センター）
- 1月 24日（金）クラブ活動
- 1月 28日（火）校内持久走大会
- 1月 31日（金）四中体験入学（6年生）、音楽アウトリーチ事業